

Andrés Lledó finaliza octavo la primera etapa de la 'ICE ultra'

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 24 de febrero de 2017, viernes

Casi diez horas y media de dura travesía bajo gélidos vientos árticos para recorrer 50 kilómetros en la que el deportista urrutiense ha coronando dos cimas montañosas y atravesando un lago helado. Así ha sido la durísima primera etapa de la ICE Ultra.

<http://www.youtube.com/watch?v=o5loVsM1GFU>

Más información en elalgarlosurrutiasdehoy.com o pinchando en la pestaña superior donde pone 'Algar-Urrutias'. [PINCHAR AQUÍ](#)